

文科省の轟補佐が資料 40-3-1(現状報告)を 3 分余で説明した後、1 分余の質疑応答があり、前回の議事録を承認して委員会を終了した。

池上委員長:有難う御座いました。ご意見、ご質問、御座いますか?.....ブラジルとの調印での、何処でやったんですか?

轟補佐:エー...

池上委員長:別に、立川さんが向うに行った訳じゃない?

松尾参事官:いえ、東京だったと思います。

池上委員長:ア、東京。

松尾参事官:少なくとも日本です。向うの方がいらっしゃいました。

誰か:JAXA の東京事務所で御座います。

池上委員長:野本さん、何か御座いますでしょうか。

野本:「はやぶさ」の展示ですけれども、16 団体と云うのは、大体北海道から九州まで、大体ばら撒かれているんですか?

轟補佐:現時点ではですネエ、なるべくその、全国配置になる様に組んで居りまして、未だ空いてるところあるんですけど、来年の4月以降も回ると云う形で、最終的には全国遍く回るように組立てたいと考えて居ります。

池上委員長:何か他に? ア、それで、APEC でも展示をする訳ですネ。

轟補佐:はい。

池上委員長:其れじゃどうも有難う御座いました。後は、前回の議

事録、議事要旨が御座いますが、そう云う事による差風御座いますか? それでは此れを以ちまして、第 40 回の宇宙開発委員会を終了致します。どうも有難う御座いました。